

An die  
Curricula-Kommission Biologie der  
Karl-Franzens-Universität Graz  
Prof. Edith Stabentheiner

Graz, am 30.12.2016

**Stellungnahme zur Änderung des Curriculums Bachelorstudium Biologie – Zusendung des Entwurfes am 30.11.2016.**

Sehr geehrte Kommission, sehr geehrte Frau Prof. Stabentheiner!

Das Curriculum wurde von der Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft an der Karl-Franzens-Universität Graz begutachtet. Wir übersenden hiermit unsere Stellungnahme und bitten um Berücksichtigung der unten angeführten Punkte.

Mit freundlichen Grüßen,  
für das Referat für Bildungspolitik

Hartmut Derler  
Julia Graf



Grundsätzlich wird seitens der ÖH Uni Graz empfohlen die Curricula möglichst nach den Vorgaben des "Mustercurriculum für Bachelorstudien" zu gestalten. Dies wurde im Entwurf nur teilweise umgesetzt. Folgende Punkte sind dabei hervorzuheben:

- Auf Seite 1 wird erwähnt "Der Senat hat am 23. April 2008 gemäß § 25 Abs. 1 Z 10 des UG das folgende Curriculum für das Bachelorstudium Biologie erlassen und am 29. Juni 2011 die von der Curricula-Kommission am 19.05.2011 beschlossenen Änderungen des Curriculums genehmigt." Hier wird auf eine einheitliche Schreibweise des Datums hingewiesen.
- Es wird im Entwurf auf obsoletere/falsche Abschnitte der Satzung verwiesen. Unter anderem § 2 Allgemeine Bestimmungen, (1) Zuteilung von ECTS Anrechnungspunkten, Satz 2 (§ 12 Abs. 1 statt § 14 Abs. 1) sowie § 5 Freie Wahlfächer, Satz 2 (§ 16 Abs. 2 statt § 18 Abs. 2) sowie § 7 Prüfungsordnung, (1) Allgemeine Bestimmungen (§ 28, Abs. 5 statt § 30, Abs. 2 bzw. § 33 und § 34 statt § 36 (1)).
- Grundsätzlich sollte das gesamte Dokument noch auf formale Fehler überprüft werden (z.B. Blocksatz).

